

RILIS NASIONAL

Kakanwil Lantik dan Ambil Sumpah 108 Anggota MPDN

Narsono Son - JATENG.RILISNASIONAL.COM

Oct 10, 2022 - 20:40



Kakanwil Lantik dan Ambil Sumpah 108 Anggota MPDN

SEMARANG - Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah DR A Yuspahrudin melantik dan mengambil sumpah 108 orang anggota Majelis Pengawas Daerah Notaris (MPDN), Senin (10/10/2022).

Sementara untuk pelaksanaan kegiatan prosesi tersebut berlangsung di Aula

Kresna Basudewa Kantor Wilayah kemenkumham Jawa Tengah.



Kesemuanya akan menjadi anggota baru MPDN dari beberapa daerah, yakni Kota Surakarta, Kabupaten Jepara, Sukoharjo, Karanganyar, Klaten, Magelang, Kota Magelang, Kabupaten Banyumas dan Purbalingga, Boyolali, Kota Tegal dan Brebes serta Kabupaten Pati.

Pelantikan dan pengambilan sumpah ini diambil sebagai tindak lanjut dari berakhirnya masa jabatan anggota MPDN periode sebelumnya. Setelah ini, mereka yang telah resmi menjadi anggota MPDN, akan melaksanakan tugas, kewajiban dan kewenangannya selama kurun waktu 3 tahun ke depan.

Selain anggota MPDN, Kakanwil juga melantik dan mengambil sumpah 3 orang Pejabat Penyidik Pegawai Negeri Sipil (PPNS) dan 1 orang Notaris Pengganti.

Dalam sambutan singkatnya, Yuspahrudin mengharapkan agar semua peserta pelantikan mampu melaksanakan tugas dengan sebaik-baiknya.

Secara khusus, kepada anggota MPDN yang bukan berasal dari unsur notaris, Kakanwil meminta agar mereka mau mengembangkan pengetahuan dan meningkatkan kompetensi terkait kenotariatan.

"Untuk yang bukan dari notaris, kami harapkan mulai belajar tentang kenotariatan. Belajar dari dan tentang Undang-Undang tentang Jabatan Notaris," ujarnya berharap.

Harapan yang sama juga disampaikan Yuspahrudin kepada PPNS dan Notaris Pengganti.

Menurut Yuspahrudin, kendati PPNS dan Notaris Pengganti secara garis besar paham tentang tugas mereka, tidak ada salahnya untuk terus berusaha memperkaya pengetahuan guna mendukung kinerja mereka masing-masing.

Menyaksikan acara tersebut, Kepala Divisi Pemasyarakatan Supriyanto, Kepala Divisi Keimigrasian Wishnu Daru Fajar dan para Pejabat Administrasi Kantor Wilayah.

Tampak juga Ketua, Pengurus Ikatan Notaris Indonesia Wilayah Jawa Tengah serta keluarga dan kerabat peserta pengambilan sumpah atau janji.

(N.Son/***)